

## PRESSEMITTEILUNG

### ASAP Gruppe zählt erneut zu ‚Bayerns Best 50‘

**Ingolstadt, 28. Juli 2022. Am 26. Juli 2022 kürte das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie die 50 wachstumsstärksten mittelständischen Unternehmen in Bayern. Die ASAP Gruppe, Entwicklungspartner der Automobilindustrie, gehört dieses Jahr bereits zum dritten Mal zum Kreis der ‚Bayerns Best 50‘. Hubert Aiwanger, stellvertretender bayerischer Ministerpräsident und Bayerns Wirtschaftsminister, prämierte die 50 Gewinner-Unternehmen auf Schloss Schleißheim persönlich. Michael Neisen, CEO der ASAP Gruppe, nahm die Auszeichnung für die Unternehmensgruppe entgegen.**

Mit dem Preis ‚Bayerns Best 50‘ ehrt das Bayerische Staatsministerium mittelständische Unternehmen, die in den vergangenen Jahren ihre Anzahl an Mitarbeitenden sowie ihren Umsatz überdurchschnittlich gesteigert haben. Neben dem wirtschaftlichen Wachstum stellt die Zukunftsfähigkeit ein zentrales Auswahlkriterium des Wettbewerbs dar. Die Auszeichnung ist eine Anerkennung für besondere unternehmerische Leistungen und die daraus resultierenden wirtschaftlichen Erfolge. Der Wettbewerb positioniert gezielt unternehmerische Vorbilder und hebt die Wichtigkeit des Mittelstandes in der bayerischen Wirtschaft hervor. Ermittelt wurden die Preisträger von der Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft Mazars GmbH & Co. KG als unabhängigem Juror.

Die ASAP Gruppe blickt in den vergangenen zehn Jahren auf ein nahezu einzigartiges Wachstum im Automotive Engineering zurück – über 1.500 Mitarbeitende sind heute deutschlandweit für die Unternehmensgruppe tätig. Aktuellen Rankings zufolge konnte ASAP im vergangenen Geschäftsjahr zudem das größte Wachstum aller deutschen Engineering Dienstleister erzielen. So konnte sich die Unternehmensgruppe auch bei ihrer dritten Teilnahme als eines der 50 wachstumsstärksten mittelständischen Unternehmen Bayerns platzieren. „Eine unserer besonderen Stärken bei ASAP ist das WIR – durch die Visionen und Tatkraft aller unserer Mitarbeitenden konnte sich ASAP in den vergangenen Jahren so positiv entwickeln“, so Neisen. „Gemeinsam haben wir ein tolles Unternehmen geschaffen, auf dessen künftige Entwicklung ich mich bereits heute freue.“ Michael Neisen erläutert: „Durch eine hohe Durchgängigkeit sowie ein ausgeprägtes Gesamtverständnis rund um alle Leistungen stellt die steigende Komplexität der Technologien im Fahrzeug weniger eine Herausforderung, als vielmehr einen Vorteil für die weitere Entwicklung und damit die Zukunftsfähigkeit der ASAP Gruppe dar.“

## Bildmaterial:



Die ASAP Gruppe gehört erneut zu Bayerns Best 50

## Ihre Ansprechpartnerin

ASAP Holding GmbH, Annika Fuchs, Tel: +49.8458.3389-132, E-Mail: [annika.fuchs@asap.de](mailto:annika.fuchs@asap.de)

## Die ASAP Gruppe

Am 01. Januar 2010 startete die ASAP Gruppe als Zusammenschluss bereits am Markt bestehender und neu gegründeter Unternehmen. Stand Juli 2022 waren 1.500 Mitarbeitende an neun Standorten für die Unternehmensgruppe tätig. Als Partner der Automobilindustrie bietet die ASAP Gruppe umfassende Entwicklungsleistungen mit Fokus auf Megatrends wie E-Mobilität, Autonomes Fahren und Connectivity. Den strategischen Schwerpunkt legt ASAP auf die zukunftsorientierten Technologiefelder der Elektronikentwicklung wie der Systemintegration, der Softwareentwicklung, der Fahrzeugsimulation, der Erprobung und der Entwicklung von Prüfsystemen. Auch in den Bereichen Fahrzeugbau, Bordnetzentwicklung und CAD-Engineering unterstützt ASAP seine Kunden. Ergänzt wird das Portfolio um Querschnittsthemen aus dem Projekt-, Prozess- und Qualitätsmanagement sowie globale technische Dienstleistungen.